



Weil wir für den Frieden sind

beteiligt sich ver.di mit einem eigenen Block an der Demonstration gegen die sogenannte „Sicherheitskonferenz“ am 07. Februar 2015 in München. Wir wollen Arbeit und Ausbildung statt Bundeswehreinsätze in aller Welt!

Nicht Sicherheit für uns – sondern Sicherheit vor uns!

Seit Jahren wird die Sicherheitskonferenz auch zum Schauplatz eines De-facto-Inlandseinsatzes der Bundeswehr. Waren 1997 noch 115 Soldaten eingesetzt, so waren es 2010 bereits ca. 330 Bundeswehrangehörige. Auch dies reiht sich ein in die seit Jahren laufenden Bestrebungen, die Bevölkerung an den Einsatz der Armee im Inneren zu gewöhnen und ihn schließlich durch eine Gesetzesänderung zu legitimieren. Grundgesetzliche Aufgabe der Bundeswehr ist die Verteidigung des Landes gegen Angriffe von außen – nicht die Durchsetzung privatwirtschaftlicher Veranstaltungen wie der „Siko“ gegen kritische Bürger.



TREFFPUNKT ver.di:
Samstag, 07. Februar 2015
 13.00 Uhr, Marienplatz,
 beim ver.di-Bus

München & Region

Vereinte
 Dienstleistungs-
 gewerkschaft